

「ひがだね」が見た風景

第23号

(東灘高校マスコットキャラクター)



7月23日(火) ボランティア同好会の生徒たち3人が、住之江公民館で「夏休み子供学習室」で小学生(1年生から6年生)の学習活動をサポートしました。7月23日(火)から26日(金)まで、10時～12時の2時間実施しました。小高連携事業として、今年から始まったことです。小学生の学びに深化や動機付けになってくれれば嬉しいです、本校生徒にとってもキャリア形成に向けた良い経験になりました。時間の計算をしている小学生がいましたが、いざ教えるとなると、なかなか難しいです…



子供学習室でのサポート

7月29日(月) 夏休み前期補習を7月22日(月)から実施しています。暑い時期ではありますが、各学年、時間割を組んで多くの生徒たちが頑張っています。3年生の教室の前には、関西学院大学などの過去問が生徒配布用に並べられており、受験への意識が一段と高まってきました。同時並行で三者面談では、学校生活・家庭での様子について話をしたり、進路決定に向けた面談をしています。

今日は、吹奏楽部が第71回吹奏楽コンクール第47回神戸地区大会に出場しましたので、神戸文化ホールに応援に行ってきました。小編成の「高等学校S部門」です。少ない部員ですが、熱心に練習した成果がでていたと思います。